

Les Brèves de Mongré



Dates à retenir :

1 JUILLET : FIN DE L'ÉCOLE PRIMAIRE ET MATERNELLE

5 JUILLET : RÉSULTATS DU BAC

6 AU 8 JUILLET : ÉPREUVES DE RATTRAPAGE

BONNES VACANCES À TOUS !



L'édito de Marion Lavallée

Ça y est, cette année scolaire se termine !

Au collège, le mois de juin aura été riche en événements : spectacles de nos deux troupes de théâtre, concert de la chorale, concert des petits chanteurs... que de belles prestations démontrant un investissement sans faille de nos jeunes. C'est également le mois des récompenses avec la classe BIA Humanitaire réalisant un magnifique 100% de réussite au diplôme du BIA (Brevet d'Initiation à l'Aéronautique) mais aussi nos élèves de 3èmes attendant avec impatience leurs résultats de brevet avant de se lancer vers de nouvelles aventures. Enfin, ce mois estival a vu se concrétiser le voyage d'EPI pour 8 classes de 5èmes, séjour tant attendu leur permettant, enfin, après deux années compliquées, de pouvoir partir et découvrir nos belles régions de France.

Cette belle année touche à sa fin, je remercie tous nos jeunes pour leurs sourires, leur constante bonne humeur et leur implication dans leur vie de collégien. Je remercie aussi toutes les équipes encadrantes sans lesquelles nous ne pourrions pas mener à bien cette grande mission qui nous est confiée.

L'été est maintenant à portée de main. Il est temps de regarder vers l'avenir et de relever de nouveaux défis.

A tous, un très bel été et au plaisir de vous retrouver, pour la grande majorité, à la rentrée prochaine !

Marion Lavallée - directrice du collège

THÉÂTRE ET COMPAGNIE POUR NOS TROUPES

C'est une des traditions mongréennes : les différentes troupes de théâtre de l'établissement ont proposé leurs représentations au mois de juin. Les festivités ont débuté par celle de la troupe des 6e et 5e qui ont joué une adaptation de Peter Pan, écrite et mise en scène par 4 lycéennes de Mongré : Camille Galopin, Anaïs Gaucher, Lisa Lavalette et Lee-Lou Thien. Un spectacle apprécié des petits et des grands qui a attiré plusieurs classes et de nombreuses familles.

La troupe du lycée, encadrée par Marie-Rose Marduel de la compagnie de la Rose Noire, proposait une représentation de la pièce de Victor Haïm, "Les Femmes de Dieu". Une troupe réduite cette année à 7 : 6 lycéennes et un lycéen, qui ont tout de même su séduire les spectateurs grâce au texte très bien joué, aux costumes et à la mise en scène impeccable.

Enfin, fraîchement reprise par Emilie Durmarque, la troupe des 4e et 3e a proposé une représentation réduite, sur un montage de textes modernes. Une pièce plus décalée, qui se voulait miroir de la génération adolescente, accrochée à son téléphone.



Les élèves en 4e ou 3e cette année, qui souhaiteraient gérer la troupe des 6e/5e en 2023-2024, sont invités à se faire connaître rapidement afin de prévoir un filage l'an prochain.



Elle n'avait pas pu avoir lieu depuis deux ans... la fête d'été a retrouvé des couleurs cette année ! Le vendredi 17 juin, les élèves de maternelle, primaire et quelques collégiens ont profité des nombreuses attractions proposées dans le parc de Mongré. Sous un soleil éclatant, ils ont pu faire des promenades en poney, sauter dans les structures gonflables, s'essayer à l'épreuve de la balayette géante, tester leur agilité à la pêche à la ligne, au tir à l'arc ou encore au crazy pong, entre autres choses.

Les parents, quant à eux, ont profité d'une place à l'ombre des platanes pour applaudir les enfants lors du spectacle de fin d'année. A l'initiative des enseignants, chaque classe a proposé un petit show en lien avec le thème de l'année : musiques de film ! Les PS ont dansé sur le Livre de la Jungle, les PS-MS sur les Charriots de feu, les MS-GS sur Grease, les GS sur Vaiana. En primaire, les CPA ont choisi Indiana Jones, les CPB, les Bronzés font du ski, les CE1A ont travaillé sur la préhistoire, les CE1B ont sorti leur sabre pour danser sur Pirates des Caraïbes, les CE2B ont choisi Shreck, les CM1A la Cité de la peur, les CM1B Rabbi Jacob et les CM2 accompagnés des CE2A, ont dansé et chanté sur le thème musical du film le Bon, la Brute et le Truand. Enfin, le spectacle s'est terminé par une surprise : les enseignants de maternelle et primaire ont offert une danse aux spectateurs ébahis !



Merci aux élèves et parents bénévoles qui ont donné de leur temps pour que cette fête d'été soit réussie !

PETITS CHANTEURS ET CHORALE ONT CHANTÉ DE CONCERT

C'était une bien belle soirée ! Le temps était caniculaire mais dans le cloître soufflait un vent de fraîcheur : les élèves de la chorale de Alice Juillet et David Louisgrand ont interprété plusieurs chansons le jeudi 16 juin. Au programme "Y'a d'la joie" de Charles Trénet, "All my loving" des Beatles ou encore "Et si le sport pouvait soigner la Terre" de Jacques Dupeyron, de concert avec les Petits Chanteurs de Mongré. Ce deuxième chœur mongréen, guidé par Véronique Mille, adjointe en pastorale, s'est d'ailleurs produit juste après, dans la grande chapelle. Une soirée fort bien orchestrée !

LES CM2 À TOUROPARC !

Les classes de CM2 A et B de Notre-Dame de Mongré, ce jeudi 23 juin 2022 visitent le parc de Touroparc à Romanèche Thorins. Les élèves découvrent des animaux incroyables et exotiques comme le Python Royal et le Dragon de Komodo. Quel magnifique parcours ! En guise de pause, tous les cm2 se retrouvent à l'accrobranche. Géniale la tyrolienne ! Ensuite, un intervenant du parc explique les différents modes de reproductions (sexuée/asexuée) ainsi que les types de croissance (continue/discontinue). Les élèves et les adultes profitent aussi des attractions : Bouées, Monorail, Tacots et Bûches. C'est sous une averse que chacun termine son tour, trempé mais heureux !



Texte et photos : les élèves de CM2, Karine Jacqueton et Jean-Michel Lagarde.



DES 5E AU SÉMINAIRE D'ARS SUR FORMANS

La journée était lumineuse et les visages de nos élèves aussi ! 47 jeunes de 5e et 2 jeunes de 4e ont passé la journée du mercredi 15 juin ensemble. Ils se sont retrouvés au séminaire d'Ars sur Formans pour une retraite de profession de foi. Les 5 séminaristes qui nous ont accompagné tout au long de l'année scolaire nous ont accueilli chez eux avec bienveillance. Un grand merci à eux !

PROFESSIONS DE FOI ET COMMUNION À MONGRÉ

Samedi 18 juin, 48 jeunes de 5e et 2 de 4e ont professé leur foi au sein de la grande chapelle de Notre-Dame de Mongré. Une communion a également eu lieu ce jour-là, sous l'oeil bienveillant des parents et amis de ces jeunes. Deux très belles célébrations animées par un petit orchestre et un chœur de parents chanteurs ! Bravo à tous nos jeunes pour leur parcours dans la foi.



PÉLERINAGE À LOURDES

Une dizaine de jeunes élèves de Seconde sont partis en pèlerinage à Lourdes du 6 au 11 juin. Avec leurs bobs verts, ils ont décidé de se mettre au service des pèlerins malades du diocèse de Lyon. 5 jours de rencontres, de partage, de solidarité à jamais gravés dans leurs cœurs. Un grand merci à nos élèves qui ont fait preuve d'amour et de joie pour accompagner les malades, et aux accompagnateurs, sans qui cette belle semaine n'aurait pas été la même !



Photo CR Véronique Mille



Photo CR Véronique Mille

LES PETITS FONT LEUR BEURRE

Les enfants de moyenne et grande sections de maternelle sont partis à la ferme à Affoux le 20 juin, pour rencontrer les animaux et découvrir la vie sur place. Ils ont pu donner le biberon aux agneaux, s'essayer à la conduite du tracteur ou encore fabriquer et déguster du beurre fait maison. Une journée riche en découvertes !



Photos CR Bénédicte Charney

DES QUATRIÈMES RÉCOMPENSÉS !



Tous les élèves de 4ème ont pu bénéficier d'une présentation ludique du grec ancien, une des options proposées en classe de 3ème. Et ils ont pu ainsi rivaliser de culture et d'habileté lors d'ateliers animés par les hellénistes de 1ère. Culture grecque, étymologie, mythologie, lecture, histoire, nos 4èmes ont brillé dans tous les domaines ! Mais il fallait un vainqueur, et c'est la classe de 4e3 qui a glorieusement remporté ces épreuves, avec un nombre de points très impressionnant ! Pour récompenser ces fiers hoplites : des places de cinéma ! Le grec mène à tout....évidemment !

Béatrice Fangey - enseignante en grec

LES CINQUIÈMES VOYAGENT EN ÉPI



Ce n'est pas seulement une façon de se garer... à Mongré, EPI veut surtout dire "enseignement pratique interdisciplinaire". Et les cinquièmes en ont bien profité au mois de juin. Dans le cadre de ces EPIs, quatre classes de 5e sont parties en Drôme provençale découvrir des vestiges de civilisations anciennes. Au programme : visite des sites antiques de Vaison-la-Romaine, du Fort Saint-André à Villeneuve-lez-Avignon ou encore découverte aux flambeaux du village de Montbrun-les-bains au temps de la peste. Les élèves ont également pu profiter des merveilles du département de la Drôme : accrobranche sur un site naturel particulièrement bien préservé et visite d'une coopérative oléicole à Nyons avec dégustations entre autres. L'hébergement proposé à Buis-les-Baronnies leur a aussi permis de se retrouver entre camarades et de vivre en communauté. Des apprentissages essentiels pour une génération d'adolescents qui a connu plusieurs confinement successifs en début de collège.

LES TERMINALES ONT BIEN FÊTÉ LEUR FIN D'ANNÉE



Photos CR Léa Sulpice

Ils l'attendaient avec impatience, les Terminales ont enfin pu fêter la fin de leur scolarité ! Avant les études supérieures, les élèves de Terminale à Mongré profitent traditionnellement de leurs derniers instants au lycée lors d'un bal de promo organisé par leurs soins. Parés de leurs plus belles robes et leurs plus beaux costumes, la promo 2022 a fêté la fin de l'année scolaire sur le thème du Festival de Cannes. Tapis rouge, buffet dinatoire prestigieux, photocall, musique... tout était fait pour que cette soirée reste gravée dans leur mémoire de lycéen. Avant qu'ils ne reviennent, comme anciens élèves, fêter l'obtention de leur baccalauréat au mois de novembre prochain. Bonne route à tous !



Retrouvez nos événements et formations en vidéo sur notre chaîne Youtube : Notre-Dame de Mongré.

Abonnez-vous !